

ABSTRAK

Nastiti Indalla: Pengaruh *Fee Based Income* dan Beban Bonus Titipan *Wadiah* Terhadap Laba Operasional PT. Bank Jabar Banten Syariah periode 2014-2016

Bank sebagai lembaga yang menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkan dana ke masyarakat harus berusaha untuk menunjukkan kinerja yang sehat dan baik. Kinerja keuangan suatu bank, dapat dinilai dari laporan keuangan bank tersebut yang sudah dianalisis dengan salah satu teknis seperti analisis dalam laba operasional digunakan untuk mengukur tingkat efisiensi bank dalam mengendalikan pendapatan operasional. *Fee based income* yaitu jasa jasa yang menghasilkan laba selain dari pembiayaan dan beban bonus titipan wadiah yang digunakan untuk menunjukkan kemampuan manajemen bank dalam menarik nasabah untuk menyimpan dana. Kedua variabel tersebut akan berpengaruh terhadap laba operasional yang mengukur kemampuan bank dalam menghasilkan laba. Berdasarkan data yang di dapat pada laporan dan adanya penyimpangan antara teori dan pernyataan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar seberapa besar pengaruh pertumbuhan *fee base income* terhadap laba operasional PT. Bank Jabar Banten Syariah periode 2014-2016, seberapa besar pengaruh beban bonus titipan *wadiah* terhadap laba operasional PT. Bank Jabar Banten Syariah periode 2014-2016 dan seberapa besar pengaruh pertumbuhan *fee base income* dan beban bonus titipan *wadiah* terhadap laba operasional PT. Bank Jabar Banten Syariah periode 2014-2016.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan publikasi Bank Jabar Banten Syariah periode 2014-2016 yang diambil dari halaman *website* yang disediakan oleh Bank Jabar Banten Syariah.

Hasil penelitian menunjukkan *Fee Based Income* secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap Laba Operasional dengan hasil koefisien determinasi sebesar 92,1% sisanya sebesar 7,9% dipengaruhi oleh faktor lain diluar penelitian. Beban Bonus Titipan *Wadiah* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Laba Operasional dengan hasil koefisien determinasi sebesar 2,7% sedangkan sisanya sebesar 97,3% diterangkan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian. *Fee Based Income* dan Beban Bonus Titipan *Wadiah* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Laba Operasional dengan hasil koefisien determinasi sebesar 93,1% sedangkan sisanya yaitu 6,9% dipengaruhi oleh faktor di luar penelitian.

Kata Kunci: *Fee Based Income*, *Beban Bonus Titipan Wadiah* dan Laba Operasional